

さいたま市長メッセージ（令和3年6月1日）

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

本市のまん延防止等重点措置の適用期間が、6月20日まで、延長となりました。市民や事業者、医療従事者の皆様には、これまで、大変なご負担にも関わらず、ご協力、ご尽力をいただいていることに、感謝を申し上げます。

本市では、5月30日までの1週間で167名の新規陽性者が確認されました。5月中旬以降、確実に減少へ転じています。

これまでの努力を無駄にしないためにも、今しばらくご協力をお願いいたします。

さて、本市では、高齢者の新型コロナワクチンの接種を、年齢の高い方から順次、実施しております。65歳から74歳の方の接種クーポン券は、6月4日の発送を予定しておりましたが、1日早め、6月3日に発送します。

ワクチンの接種は、5月17日から、地域の医療機関における個別接種を中心にっており、加えて、6月13日には、見沼区役所と岩槻区役所で集団接種を先行実施し、その翌週からは全区役所へ広げていきます。

さらに、区役所以外の集団接種会場も、6月中旬から準備ができ次第、順次開設していくこととしており、予定どおり、7月末までに、希望する高齢者の皆様への2回目の接種を終えられる見込みです。

ワクチン接種^{せつしゅ}の予約^{よやく}に際^{さい}して、つながりにくい状態^{じょうたい}が続^{つづ}き、ご心配^{しんぱい}をおかけしております。

すこ^{すこ}でも早^{はや}く皆^{みな}様がワクチン^{せつしゅ}を接種^{せつしゅ}できるよう、予約^{よやく}システム^{とう}等^{かいぜん}の改善^とに取り組^くんでおりますので、焦^{あせ}らずに、お電話^{でんわ}やシステムへのアクセス^{おこな}を行^なっていただくようお願^{ねが}いいたします。